

Centre Blécherette  
1014 LAUSANNE

LE COMMANDANT

## LETTRÉ DE REFÉRENCE

La police cantonale, respectivement le bureau du radar utilise à satisfaction le logiciel de reconnaissance des plaques de contrôle suisses développé par la société FiveCo.

### Les résultats quantitatifs

#### Radars fixes

- Multanova (plaques de 11 pixels de haut, taux de reconnaissance 75 %)
- Siemens (plaques de 20 pixels de haut, taux de reconnaissance 85 %)

#### Radars mobiles

- Multanova (plaques de 17 pixels de haut, taux de reconnaissance 90 %)

Ces résultats sont basés sur environ 100'000 plaques traitées.

### Les avantages d'un tel système

- Gain de temps
- Fiabilité de la lecture
- Complémentaire et compatible avec un système de traitement automatisé
- Adaptable à d'autres tâches spécifiques de police

### Conclusion

En travaillant avec les collaborateurs de cette entreprise, nous avons remarqué un souci permanent d'écoute et de recherche d'optimisation de leur application.

Après avoir mis à l'épreuve ce logiciel durant quelques mois, la police cantonale ne peut que vivement le recommander.

Le Chef du bureau radar

  
Jean-Jacques BRAISSANT, adj

Le Commandant de la police cantonale

  
Eric LEHMANN  
LE COMMANDANT